

SINOPSIS

Angka Kematian Ibu (AKI) dan Angka Kematian Bayi (AKB) merupakan indikator utama kesehatan dalam upaya mendukung pencapaian peningkatan derajat kesehatan masyarakat. Ibu dan anak merupakan kelompok rentan sehingga mendapatkan prioritas dalam penyelenggaraan upaya kesehatan. Upaya asuhan kebidanan yang berkualitas secara *continuity of care* bertujuan agar masa kehamilan, bersalin, nifas, neonatus, dan keluarga berencana pascasalin berjalan normal.

Asuhan kebidanan secara *continuity of care* Ny."K" G₁P₀₀₀₀₀ usia 25 tahun dari masa kehamilan trimester III, bersalin, nifas, neonatus dan KB *pascasalin* yang dilakukan di Puskesmas Panekan, Magetan dimulai tanggal 12 Februari 2024 sampai 23 April 2024. Selama kehamilan ibu merupakan kehamilan risiko tinggi. Saat kehamilan trimester III berjalan normal. Pada usia kehamilan 38-39 minggu ibu mengeluh nyeri punggung, hal tersebut termasuk fisiologis kehamilan Trimester III. Persalinan berjalan normal saat usia kehamilan 39-40 minggu. Proses persalinan menggunakan APN 60 langkah, bayi lahir spontan, menangis kuat, gerak aktif. Segera setelah lahir bayi dilakukan IMD dan berhasil mencapai putting pada ± 30 menit, plasenta lahir lengkap, laserasi derajat II dijahit lurus dengan anestesi menggunakan benang catgut, dan tidak ada perdarahan setelah melahirkan. Pada kala I berlangsung selama 15 jam 15 menit, kala II selama 35 menit, kala III berlangsung selama 10 menit, dan kala IV selama 2 jam *postpartum*. Pada masa nifas dilakukan kunjungan sebanyak 4 kali. Laktasi, involusi dan *lochea* normal serta keadaan psikologi ibu baik. Kunjungan neonatus dilakukan sebanyak 4 kali dengan hasil pemeriksaan By. Ny. "K" normal, dilakukan skrining DDTK dan Denver II pada usia 34 hari dan didapatkan hasil normal. Ny. "K" memutuskan menjadi calon peserta KB IUD.

Berdasarkan hasil asuhan kebidanan yang telah dilakukan secara *continuity of care* disimpulkan bahwa kehamilan ibu berjalan normal dengan keluhan nyeri punggung hal tersebut masih termasuk fisiologis. Proses persalinan berjalan normal, masa nifas berjalan normal, neonatus normal dan ibu calon peserta KB IUD. Hasil asuhan kebidanan yang berkesinambungan dilakukan sejak masa kehamilan sampai KB *pascasalin* berjalan normal.

Untuk kedepannya diharapkan dapat meningkatkan pengetahuan dan keterampilan petugas kesehatan terutama bidan dalam memberikan asuhan kebidanan secara menyeluruh dan berkesinambungan dari masa hamil sampai dengan KB. Bagi masyarakat diharapkan dapat memanfaatkan fasilitas kesehatan kebidanan seperti deteksi tumbuh kembang bayi dan balita. Bagi pendidikan diharapkan menambah bahan bacaan di perpustakaan untuk dijadikan bahan referensi mahasiswa.